

Jeu Provençal :

Gérard Poncié, « abattu et écoeuré »

On vous le disait dans le journal de vendredi, la finale de la 106e édition du concours Le Provençal a connu une tournure hallucinante. Retour sur cet incident que déplore Gérard Poncié, le directeur du concours.

CAMILLE KADOUM /
MARSEILLE /
30/07/2023 | 10H25



Le directeur du concours, Gérard Poncié, déplore le scénario de la finale conclue en eau de boudin. PHOTO Laurent Saccomano / Wallis.fr

Je suis désolé du spectacle affligeant qui nous a été proposé par les six joueurs qui méritaient leur place en finale », lançait Gérard Poncié après le treizième point inscrit par l'équipe Serrano. « C'est une insulte au jeu provençal. Ils sont là pour en faire la promotion à la base. Aujourd'hui, on ne peut pas vous remercier Messieurs les joueurs. »

Après les mauvaises paroles prononcées par Marvin Romero envers Philippe Stievenart lors de la troisième mène, la finale n'a plus jamais retrouvé l'engouement présent tout au long des quatre jours de compétition. « Nous sommes victimes du comportement des joueurs. C'est inadmissible et inacceptable dans un concours aussi attendu. Que cet incident se produise le jour de la finale, c'est inconcevable. On ne peut qu'être abattu et écoeuré. » Pour essayer d'apaiser les tensions, « Kiki » Dubois a tenté de jouer les médiateurs. Ses intentions étaient louables, mais sa crise de colère n'a pas permis de retrouver le calme directement.

Les joueurs reconnaissent leurs erreurs

Une heure après le retournement de situation, les joueurs ont pris conscience de la gravité de la situation et de leur mauvaise attitude sur le carré d'honneur. « Ils avaient le regard bas et la mine déconfite », décrit Gérard Poncié, notamment triste pour Cédric Cazorla totalement dépité, lui qui découvrait pour la première fois les allées du parc Borély. « Malheureusement, le mal est fait. Et heureusement qu'on n'en est pas arrivé à un pugilat. C'est triste pour cette belle discipline qu'est le jeu provençal, dont on pensait qu'elle serait à l'abri de tout incident. »